

ブラインドサッカー観戦のお誘い

投稿者： M.O.

7月はじめに日本チームを含む国際試合が関西（大阪）で初めて開催され、身近に観戦することが出来ます。

日本代表チームはパリで開催されるパラリンピックに参加することが決定しており、この日本チームのキャプテン背番号10番の川村怜選手は元ミノルタの従業員のご子息です。ブラインドサッカーは通常のサッカーと異なり、ピッチは40m×20mで狭く、視覚障がい選手がアイマスクを装着して音の鳴るボールを取り合いし、ゴールに蹴り入れるゲームで、選手はボールを扱う技術はもちろん、研ぎ澄ました感覚を駆使しながら競い合うサッカーゲームです。

日本チームは現在世界ランク3位であり、パリパラでも大きな期待が寄せられています。

その国際試合が7月4日（木）から4日間、大阪梅田のグランフロント大阪「うめきた広場」で行われ、入場は無料です。パリで活躍される選手たちのプレーを身近に観戦出来る良い機会であり、日本チームを応援しましょう。

詳細日程は下記の通りです。

「ダイセル ブラインドサッカージャパンカップ 2024 in 大阪」

<https://japancup24.b-soccer.jp/>

開催日程： 7/4(木)～7/7(日)

7/4(木)19:00～ 日本 vs マレーシア

7/5(金)19:00～ 日本 vs モロッコ

7/6(土)18:00～ 日本 vs メキシコ

7/7(日)15:15～ 3位決定戦

18:00～ 決勝戦

場所： グランフロント大阪「うめきた広場」

